

CALENDRIER du 11 au 19 Janvier 2014

N° 882

Samedi 11 Janvier	St Théodose et St Paulin	Jeudi 16 Janvier	Saint Honorat et Saint Marcel
09 h 30	Formation sur le Catéchisme de l'Église Catholique ouverte à tous	08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS
10 h 30	Messe aux Capucins préparée par Michèle et Jean-François à l'intention des enfants et petits enfants d'Odette ROSAY	14 h 00	Adoration à l'église de VALRÉAS
14 h 00	Éveil à la foi à RICHERENCHES : accueil (salle des Remparts), ateliers, procession	17 h 00	Rencontre des prêtres et diacres
15 h 00	Célébration dans l'église puis goûter (fin à 16h)	19 h 00	Rencontre de l'équipe de quartier chez Marie-Ange FERRIER à VISAN
17 h 45	Messe à l'église de RICHERENCHES	20 h 00	Partage de la Galette des Rois de l'Action Catholique des Femmes suivi d'un diaporama sur le peuple sahraoui à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS
19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS		
20 h 30	Équipe de préparation au baptême chez Stéphanie et Thomas GIRARD	Vendredi 17 Janvier	Saint Antoine le Grand
Dimanche 12 Janvier	Fête du Baptême du Seigneur	09 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS
09 h 15	Préparation à la Première Communion des enfants de VALRÉAS au presbytère	18 h 00	Messe à la chapelle Sainte Rose à VISAN précédée du chapelet
09 h 30	Messe à l'église de GRILLON	20 h 30	Répétition du Chœur Saint Joseph salle Cardinal Maury
10 h 45	Messe à l'église de VISAN à l'intention du défunt Max GUERIN	Samedi 18 Janvier	Sainte Prisca
10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS d'Action de Grâce pour la famille GUILBERT animée par la Catéchèse et l'Aumônerie remise de la lettre du Pape François aux catéchistes	10 h 45	Messe à Beau soleil à VALRÉAS
14 h 30	Loto de la Paroisse à la salle du Vignarès à VALRÉAS	17 h 45	Messe à l'église de VISAN
Lundi 13 janvier	Saint Hilaire de Poitiers	19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention du défunt Georges FAVRE
14 h 30	Rencontre de l'aumônerie œcuménique de l'hôpital au presbytère de VALRÉAS	Dimanche 19 Janvier	2^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
16 h 30	Équipe de quartier du Secours Catholique au presbytère	09 h 30	Messe à l'église de GRILLON
17 h 00	Adoration à l'église de GRILLON (dans la sacristie à gauche du Chœur)	10 h 30	Messe à l'église de RICHERENCHES en l'honneur de Saint Antoine le Grand, patron des trufficulteurs présidée par Mgr BARSÌ, archevêque de MONACO animée par le Chœur d'hommes des Boutières du Pays du Cheylard dans l'Ardèche à l'intention de la défunte Paulette MAZEN (qui s'est occupée de la sacristie pendant plus de 60 ans)
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS	10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention de la défunte Lucie DEVAUX
20 h 30	Groupe de prières à la chapelle de l'hôpital	14 h 30	Pastorale Lou Proudigue à la salle du Vignarès à VALRÉAS
20 h 30	Rencontre du Conseil Pastoral de Secteur salle Frédéric Mistral à VISAN		
Mardi 14 janvier	Sainte Nina		
15 h 00	Équipe de quartier chez Odette ROSAY		
15 h 30	Chapelet à l'église de RICHERENCHES		
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS		
Mercredi 15 Janvier	Saint Rémi de Reims		
08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS		
10 h 30	Adoration et confessions jusqu'à 12 h 30 à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS avec le Père DALMET suivies d'un temps de louange jusqu'à 13 h 00		
15 h 00	Réunion des zélateurs et zélatrices du journal paroissial l'Enclave sans Frontières à la salle Cardinal Maury		
16 h 00	Galette des Rois de l'Enclave sans Frontières salle Cardinal Maury		
20 h 30	Partage de la Galette des Rois du service Communication de la Paroisse à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS		



*« Celui-ci est
mon Fils bien aimé »*

Matthieu 3

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - VALRÉAS - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04.90.35.02.59.

EVENEMENTS ET INVITATIONS

N° 882 – 14.01.11

OBSÈQUES : à VALRÉAS Lucie DEVAUX née PLANTIER 92 ans. Nous la portons dans nos prières avec sa famille et ses proches.

LOTO DE LA PAROISSE DE VALRÉAS : le dimanche 12 janvier à 14 h 30 à la salle du Vignarès. De nombreux lots sont à gagner ! Si vous ne pouvez pas venir, des cartons sont en vente au presbytère ou à la sortie des messes.

CHAUFFAGE DES LOCAUX PAROISSIAUX : l'hiver n'est pas encore fini ! Le poste chauffage de la paroisse est très élevé ! Celle-ci doit assurer celui de la Cure (salle de permanences, salle Cardinal Maury, bureaux et appartements des prêtres) et la maison des religieuses où se réunissent hebdomadairement les enfants de la catéchèse et les jeunes de l'Aumônerie.

Merci pour ceux qui ont déjà donné et ceux qui vont le faire car il n'est jamais trop tard pour bien faire ! Déposez votre enveloppe dans le panier de la quête ou dans la boîte aux lettres du presbytère !

LE TEMPS DE NOËL : il s'achève avec le Baptême du Seigneur, même si en Provence la crèche reste jusqu'à la chandeleur, le 2 février. La douceur du temps de Noël semble soudain disparaître. **Merci à toutes les personnes qui ont aidé à vivre ce temps de Noël** : celles qui ont réalisé les crèches, qui ont animé les veillées et les chants, qui ont accompagné musicalement les messes, qui ont nettoyé et décoré les églises, organisé le Rallye de la Saint Sylvestre ...

COMMUNICATION : l'équipe de l'Enclave Sans Frontières se réunira à la salle Cardinal Maury le mercredi 15 janvier à 15 h 00 puis à l'issue de cette réunion, à 16 h 00, partagera la Galette des Rois. Ce même jour, à 20 h 30, l'équipe communication partagera la Galette des Rois à la salle Cardinal Maury avec Monsieur le Curé et les journalistes locaux.

La communication est le chemin même que le Seigneur a pris pour venir à notre rencontre !

VISAN : en raison de la messe pour la fête de la truffe à RICHERENCHES, le dimanche 19 janvier, à 10 h 30, il n'y aura pas de messe ce dimanche à VISAN mais le samedi 18 janvier à 17 h 45 !

ÉVEIL À LA FOI : les enfants de moins de 7 ans de la catéchèse de RICHERENCHES et VALRÉAS se retrouveront le samedi 11 janvier à RICHERENCHES de 14 h à 16 h pour fêter l'Épiphanie. Au programme : accueil dans la salle des remparts (juste à côté de l'église), ateliers, procession dans le village, célébration dans l'église puis partage de la galette.

CHERS CATÉCHISTES, MERCI BEAUCOUP ! : à l'occasion de l'Année de la foi, le Pape François s'est adressé aux catéchistes. Au cours de la messe du dimanche 12 janvier à VALRÉAS de 10 h 45 animée par la catéchèse, M. le Curé transmettra le « Merci » du pape François pour leur belle et irremplaçable mission en leur remettant la lettre. La parole du Pape aux catéchistes est un encouragement et une aide dans leur tâche dont il ne méconnaît pas les difficultés, mais dont il connaît la joie : **joie de faire découvrir et aimer Jésus, le Fils de Dieu et le Sauveur du monde ! La formation des catéchistes sur le Catéchisme de l'Église Catholique** le samedi de 9 h 30 à 11 h 30 avec le séminariste Louis est ouverte à tous. Profitez-en !

ACTION CATHOLIQUE DES FEMMES (ACF) : le groupe de VALRÉAS vous invite à partager la Galette des Rois le Jeudi 16 janvier à 20 h 00 à la salle Cardinal Maury. A cette occasion, Madame Elisabeth PELTIER nous informera sur la situation et la problématique du peuple sahraoui à l'aide d'un diaporama. Elle se rend régulièrement dans les camps de réfugiés sahraouis, vivant au sein de la population et travaillant avec plusieurs responsables d'actions, responsables politiques. (Participation Libre).

PASTORALE LOU PROUDIGUE : présentée par l'association Parlaren Vaurias, interprétée par le groupe Li Gènt dóu BRES de MAZAN le dimanche 19 janvier à 14 h 30 à la salle polyvalente du Vignarès à VALRÉAS (entrée 8 euros).

BAPTÊME : « du grec βαπτισμος, lavage, plongée dans l'eau, ablutions. Pour nous chrétiens : le sacrement qui nous fait entrer dans l'Église, en recevant le « sceau du Christ ». Événement considérable dans les premiers temps du christianisme. On s'y préparait longuement et de manière ardente. L'avant et l'après étaient vus comme profondément différents : avant, on ne vit pas de la vie de Dieu, on porte ses fautes comme une « crasse », on n'est pas « au Christ », on n'assiste pas aux « mystères de la foi » (on se retire de l'assemblée au moment de la célébration de l'Eucharistie). Une fois baptisé, on a « revêtu le Christ », on porte la robe blanche des « sauvés », on s'est engagé avec tout le sérieux possible dans une vie droite... Il n'y a plus d'autre cérémonie (ni sacrement) pour se réconcilier avec le Seigneur : **le baptême, cette plongée dans l'eau lustrale qui se charge de tout le mal qui nous habite, va nous régénérer, nous laver de tout, nous parfumer de la vie même de Dieu.** Les catéchumènes étaient conscients d'aller vers une existence nouvelle, exigeante - une vie de sainteté ; si bien que le baptême, acte immense et fondateur, était parfois reculé au maximum, jusqu'à l'agonie, pour permettre de se présenter pur devant le Seigneur. Grégoire de Nazianze s'en plaint vigoureusement dans sa grande homélie « sur le baptême » aux chrétiens de Constantinople. *Qu'attendez-vous pour être sanctifié du sceau du Christ ? Pourquoi remettez-vous sans cesse l'heure de recevoir la grâce splendide du baptême, d'être absous de vos péchés, d'entrer dans la vie de Dieu ? Qui vous garantit de ne pas être saisi par la mort avant d'avoir professé votre foi ? Quel malheur si cela arrivait par votre négligence ou par votre peur d'avoir à vivre désormais comme un frère du Christ, avec la rectitude d'une charité parfaite !* Ce discours des anciens, des Pères de l'Église, sommes-nous capables de l'entendre un peu aujourd'hui ? Quelle idée nous faisons-nous du baptême ?

Nous avons, au fil des siècles, assoupli bien des choses, « inventé » le sacrement de pénitence, favorisé le baptême des petits enfants, posé d'autres questions à notre conscience inquiète - *quel sort pour les non-baptisés dans la vie éternelle ?* Mais reste encore vivace, aigu et lancinant, le problème que pose à notre responsabilité de chrétien le grand cri missionnaire du Christ, que rien jusqu'ici n'a pu encore affadir, ni faire taire : « **Allez, de toutes les nations faites des disciples, baptisez-les au nom du Père, du Fils, et de l'Esprit !** » Il retentit depuis le 1^{er} siècle, il est son dernier commandement - **est-il notre vivant souci...?** » Simone GRAVA

LE CCFD ET ARTISANS DU MONDE : vous donnent rendez-vous sur le marché de VALRÉAS à leur stand pour vous proposer des produits du commerce équitable, le mercredi 15 janvier, à leur place habituelle.